

Annemasse ● Avec le Cavs, quand le vélo rencontre la musique

Pour la 2^e journée du Bouquet Léman festival samedi 28 juin, un groupe de cyclos du Cavs d'Annemasse a participé à cette expérience alliant musique et vélo, pédalant avec eux et pour eux. Une quinzaine de cyclos a participé à cette journée pas comme les autres, entre Anières (en Suisse) et Yvoire dans le Chablais. Côté arrêts en

musique, il y en a eu pour tous les goûts avec du jazz, de la musique baroque, classique ou contemporaine avec des chœurs, des percussions, de la flûte traversière. Le tout dans les églises le long du parcours, jusqu'à la scène finale à Yvoire. La chaleur aidant, les ambitions des cyclos ont été moindres mais le plaisir était ailleurs.



Les cyclos d'Annemasse ont participé au Bouquet Léman festival. Photo Cavs